

KATA PENGANTAR



Segala Puja dan Puji hanya milik Allah SWT, *Rabb al-'alamin* yang selalu mencurahkan kasih dan sayang-Nya kepada hamba-Nya, Shalawat dan Salam kepada kekasih Allah, teladan dalam setiap langkah kehidupan Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat dan para pengikut yang selalu setia bersamanya.

Alhamdulillah akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Sistem Penggajian dalam Pengelolaan Kebun Sawit (*Plasma*) PT Pasaman Marama Sejahtera di Jorong Simpang Gadang Nagari Sungai Aua Kecamatan Sungai Aur Kabupaten Pasaman Barat Ditinjau dari Fiqh Muamalah”**. Rampungnya penelitian ini benar-benar suatu “keajaiban” setelah sekian lama didorong oleh kedua orang tua dan berbagai pihak untuk segera menyelesaikan skripsi, akhirnya motivasi itu tumbuh subur dan penulis mampu melepaskan diri dari belenggu alasan yang membuat lalai dalam merampungkan studi di UIN Imam Bonjol Padang. Oleh sebab itu, penulis memberikan penghargaan yang tinggi-tingginya dan terima kasih kepada :

1. Bapak Rektor UIN Imam Bonjol Padang Dr. H. Eka Putra Wirman, M.A, serta wakil rektor I, II, III, Bapak Dr. Efrinaldi, M.Ag selaku Dekan Fakultas Syariah, beserta Wakil Dekan I Bapak Nurus Shalihin, M.Si, Ph.D., Wakil Dekan II Ibuk Dr. Yusnita Eva S.Ag, M.Hum, dan Wakil Dekan III Ibuk Nelmawarni M.Hum, P.hD. Ketua Jurusan Ibuk Duhriah M.Ag dan Sekretaris Jurusan Bapak Yovidal Yazid S.H.I.,M.H Hukum Ekonomi Syari'ah/Muamalah, serta Karyawan/ti UIN Imam Bonjol Padang yang telah memberikan fasilitas belajar sehingga memiliki keilmuan intelektual.
2. Ibuk Maidawati, SE, M.Si selaku pembimbing I, sekaligus sebagai Penasehat Akademik (PA), dan bapak Yovidal Yazid, S.H.I., M.H selaku

pembimbing II yang telah menjadi pembimbing dengan keikhlasan dan selalu memotivasi untuk memberikan kemampuan terbaik, setiap selesai bimbingan penulis merasakan semangat untuk segera menjawab persoalan-persoalan penelitian lapangan dalam menyelesaikan skripsi ini.

3. Bapak/Ibu Dosen dan Asisten Dosen dilingkungan Fakultas Syariah UIN Imam Bonjol Padang yang telah mendidik dan mengajarkan ilmu pengetahuan kepada penulis dari awal perkuliahan sampai sekarang.
4. Pimpinan dan Karyawan/ti Perpustakaan Institut dan Fakultas yang telah memberikan fasilitas berupa buku-buku sebagai bahan skripsi.
5. Abak tersayang Kasna Warman, Ibunda tercinta Erlina, dan saudara tercinta Siti Maria, Ahmad Feri, dan Khoirul Anwar, kak Aminah, Ponakanku Mustafa, dan keluarga besar, khususnya kepada Sawil Hadi, SE yang selalu mendampingi, mengarahkan, membimbing dan memberikan motivasi tinggi, serta yang membantu segala hal dalam penyelesaian skripsi ini.
6. Bapak/ibuk narasumber yang telah membantu memberikan data dalam penulisan penelitian yang penulis teliti yang tidak bisa disebutkan satu persatu.
7. Teman-teman seperjuangan jurusan Hukum Ekonomi Syari`ah BP 2014, junior dan senior, teman-teman KKN, teman-teman PL khususnya Nazra Hafizatul Hasana, Eli Zakiah, serta senior dan junior Muamalah, teman-teman KOPMA UIN Imam Bonjol Padang, dan sahabatku Alidia Tama Putri, Yulia Efrina dan rekan-rekan mahasiswa, yang selalu memberikan semangat berjuang bagi penulis sehingga menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Padang, 11 Februari 2018

Penulis

Nani Defi Yanti
NIM. 1413030161